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II Thes.  4.13-18 ‘’… Ensuite nous les vivants, qui serons restés, nous serons
tous ensemble enlevés avec eux sur les nuées, à la rencontre
du Seigneur dans les airs, et ainsi nous serons toujours avec
le Seigneur…’’

Maintenant, il y aura un enlèvement; nous le savons. C’est dans le futur.
[1] 

Le mot anglais « rapture »  que nous employons pour désigner l'enlèvement
n'est même pas utilisé du tout dans la Bible. La Bible dit plutôt: « caught up,
being caught up », c'est-à-dire « pris en haut, être pris en haut ». Nous lisons ici
dans I Thessaloniciens, l'ordre dans lequel ce grand enlèvement arrivera dans
les derniers jours. Écoutez ceci. Nous allons commencer avec le verset 13. ...
‘’Car  le  Seigneur  lui-même,  avec  un  cri  de  commandement,  avec  une  voix
d'archange, et  avec la trompette  de Dieu, descendra du ciel;  et  les morts en
Christ ressusciteront premièrement.’’

Je  veux  que  vous  remarquiez  cette  grande  chose  qui  arrive  ici
maintenant. Ne manquez pas ceci. Du verset 13 au verset 16,  qu'il y a trois
choses qui doivent arriver avant que le Seigneur Lui-même apparaisse. La
première  chose  qui  arrive  est  un  cri  de  commandement,  puis  une  voix,  et
ensuite une trompette. 

Trois  choses  doivent  arriver que  Jésus  apparaisse  :  un  cri  de
commandement, une voix, une trompette. Jésus fait ces trois choses pendant
qu'Il  descend.  Un  «  cri  de  commandement  »,  qu'est-ce  qu'un  «  cri  de
commandement »? C'est le Message qui est proclamé premièrement, le Pain
de Vie vivant, manifestant l'Épouse.

Dieu a une façon de faire les choses, et Il ne change jamais Son principe [2]

Remarquez.  Maintenant,  la  vie  dans  le  Corps  est  la  preuve  que
l’enlèvement est proche. Lorsque vous voyez la Tête et le Corps devenir Un
et la plénitude de la mesure de Sa manifestation, cela montre que le Corps est
prêt à recevoir la Tête. 

‘’Les nations se disloquent, Israël se réveille…’’ comprenez-vous ce que je
veux dire? Il doit commencer à donner la Vie à Son corps – le corps qu’Il a
racheté.  L’œuvre  d’intercession  est  finie.  Il  amène  Sa  Vie  au  Corps  en
confirmation de l’Enlèvement. [3]

Jésus a dit, ‘’ Comme il en était aux jours Sodome,’’ maintenant, écoutez
attentivement,  ‘’  aux  jours  de  Sodome,  il  en  sera  de  même  au  jour  de
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l’avènement du Fils de l’homme, quand le Fils de l’homme se révélera.’’ (Luc
17.26-30).  Pas  tellement  comme  une  église,  pas  plus,  l’Épouse  est  appelée.
Voyez-vous? ‘’ En ce jour-là, le Fils de l’homme se révélera.’’ Quoi? Joindre
l’Église à la Tête, unir, le mariage de l’Épouse. 

L’appel  de  l’Époux  viendra  par  ceci,  lorsque  le  Fils  de  l’homme
descendra et Il  viendra dans la chair pour unir les deux. L’Église doit être
la Parole; Il est la Parole, et les deux s’unissent, et pour ce faire il faudra la
manifestation de la révélation du Fils de l’homme.  Pas d’un clergé. Voyez-
vous ce que je veux dire? 

Voyez?  C’est le  Fils  de l’homme, Jésus Christ,  qui descendra dans la
chair humaine au milieu de nous, et Il rendra Sa parole tellement réelle, Elle
unira l’Église à Lui, Ils seront Un. L’Épouse ira à la Maison au souper de
noce (Apo 19.7-9).  Amen. Elle est déjà unie; nous allons au souper de noce,
pas au mariage. ‘’Et j’ai vu un autre ange puissant qui se tenait dans le soleil, et
il cria d’une voix forte, disant a tous les oiseaux qui volent par milieu du ciel :
Venez, rassemblez-vous pour le grand festin de Dieu (Apo 19.17); parce que le
mariage de l’Agneau est venu. ‘’  Mais l’enlèvement sera le souper de noce.
Lorsque la Parole, ici, s’unit a la personne, ensuite ils deviennent un, qu’est-
ce passe-t-il alors?  Ça manifeste le Fils de l’homme de nouveau, pas l’église
des théologiens, le Fils de l’homme. La Parole et l’Église deviennent un. Tout
ce que le Fils de l’homme a fait, Il était la Parole, l’Église fait la même chose.
[4] 

L’enlèvement sera composé de tous ceux qui dorment dans la poussière
de la terre, c’est juste pour Dieu (I Thes 4.16-17).

Ils diront, ‘’ Bien, j’ai pensé qu’il aura un enlèvement.’’
‘’ C’est déjà fait, et vous ne le saviez pas. Vous êtes restes.’’ Voyez? 
‘’ Bien, tout va se passer…’’ Oui, monsieur. 
C’est  une  venue  secrète,   c’est  cela  l’enlèvement,  Il  vient  comme un

voleur. C’est comme le livre que j’ai lu aux jours de ‘’Romeo et Juliette’’.  Il
vient  pendant  la  nuit,  lorsque  les  gens  dorment  dans  la  mondanité,  et  toute
l’église dans la mondanité. Et soudain, le cri vient et ils sont partis. Voyez, ça
sera un enlèvement secret. [5]

Je vais blesser un petit peu, là, mais je ne le fais pas exprès, vous voyez;
pendant les quelques minutes qui vont suivre, juste une minute ou deux, mais
c’est  pour  être  bien sûr  que vous aurez  compris.  Regardez!  “Pourquoi?” Ces
hommes  qui  avaient  marché  avec  Christ:  “Pourquoi  les  Écritures  disent-elles
d’abord qu’Élie doit venir?” Et c’étaient ceux-là même qui s’étaient convertis par
Jean,  et  ils  ne  l’avaient  même  pas  reconnu  (Matt  11.2-14).  “Pourquoi  les
Écritures ont-elles dit, les docteurs?” Vous voyez ce que je veux dire? “Pourquoi
les Écritures disent-elles qu’Élie doit venir premièrement?” (Marc 9.11-13) Des
disciples, qui avaient marché avec lui: “Pourquoi les Écritures disent-elles qu’il
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doit venir premièrement, avant ces choses, et rétablir toutes choses?” Il l’avait
fait, pour environ une demi-douzaine de personnes; c’est tout ce qu’il y avait.
Voyez? 

C’étaient les seuls qui devaient le recevoir. C’étaient ceux-là qui étaient
destinés à le voir.

Jésus a dit: “Il est déjà venu, et vous ne l’avez pas reconnu. Mais il a fait
exactement ce que l’Écriture avait dit qu’il ferait. Il a rétabli ceux — vous tous
— qui M’ont reçu et qui ont cru en Moi. Il a fait exactement ce que les Écritures
avaient dit qu’il ferait. Et ils lui ont fait ce que les Écritures avaient dit qu’ils lui
feraient. Il est déjà venu, et vous ne vous en êtes pas aperçus.” Êtes-vous prêts? 

Je veux vous donner un petit choc. L’Enlèvement va se faire de la même
manière. Ce sera tellement simple, ça va sans doute se passer de la même
façon, si bien que l’Enlèvement va se faire un de ces jours, et personne n’en
aura connaissance.

Allons,  ne  vous  levez  pas  tout  de  suite,  mais  examinez  ça  une  minute.
L’Enlèvement va se faire d’une façon tellement simple  que les jugements
vont s’abattre, et qu’ils vont voir le Fils de l’homme, (Matt 24.29-31) et alors
ils diront: “Est-ce qu’on n’était pas censés avoir telle et telle chose? Et est-ce
qu’Élie ne devait pas nous être envoyé? Et est-ce qu’il ne devait pas y avoir un
Enlèvement?”

Jésus dira: “Il est déjà passé, et vous ne vous en êtes pas aperçus.”Dieu dans
la  simplicité… 

L’Enlèvement… c’est un si petit nombre qui formera cette Épouse! 
Il  y en aura peut-être un qui partira de Jeffersonville,  quelqu’un qui

sera porté disparu, c’est tout. Ils diront: “Eh bien, vous…”  Les autres n’en
sauront rien. Il y en aura un qui partira de la Géorgie. Voyez? Il y en aura un
qui partira de l’Afrique.  Disons qu’il y aurait cinq cents personnes vivantes,
qui seraient enlevées. (I Cor. 15.1-54). Or, ça ce n’est pas le corps de l’église.
C’est  l’Épouse.  Ce  n’est  pas  l’église.  C’est  l’Épouse.  Voyez?  L’église
ressuscitera par milliers,  mais  ça, c’est à la prochaine résurrection.  (Apo
20.4-6,11-15). “Ils ne revinrent point à la vie jusqu’à ce que les mille ans fussent
accomplis.”  Voyez?  Mais,  quant  à  l’Épouse,  si  cinq  cents  personnes
quittaient la terre à cette minute même, le monde n’en saurait rien. 

Jésus a dit qu’“il y en aurait un dans son lit; J’en prendrai un, et J’en laisserai
un”. Ça, c’est la nuit. “Il y en aurait deux aux champs,” de l’autre côté de la terre,
“J’en  prendrai  un,  et  J’en  laisserai  un.  Et  ce  qui  arriva  du temps  de  Noé
arrivera de même à la venue du Fils de l’homme.” (Luc 17.26-36).

Réfléchissez! Tout se déroulera comme si de rien n’était. 
Dieu n’a qu’à parler,  et l’Enlèvement va se faire.  Il  n’est  pas question

d’aller  là-bas,  et  que les  Anges  descendent  avec  leurs  pelles  pour  ouvrir  les
tombes et en faire sortir quelque vieux cadavre, là. Qu’est-ce? Tout ça, c’est né
du péché pour commencer. Mais, C’en sera un nouveau, semblable à celui-là.
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Ce sera un secret, parce qu’Il a dit qu’Il viendrait “comme un voleur dans la
nuit” (Matt.24. 37-44).

Ça, Il nous l’a déjà dit;  l’Enlèvement. Ensuite les jugements s’abattront;
le péché, les fléaux, la maladie, et tout. Et les gens chercheront la mort à grands
cris, quand viendra le jugement… (Apo. 9.6) “Seigneur, pourquoi ce jugement
sur nous, alors que Tu as dit qu’il y aurait d’abord un Enlèvement?” 

Il dira: “Il est déjà passé, et vous ne vous en êtes pas aperçus.” Voyez?
Dieu, caché dans la simplicité. Oh là là! Bien. “Tout ça est déjà passé, et vous ne
vous en êtes pas aperçus.”

Pourquoi les croyants ne croient-ils pas les simples signes de Sa Venue?
Ils s’attendent à toutes ces choses dont il est fait mention dans l’Écriture et à ce
que la lune se couche en plein midi,  et à toutes sortes de choses qui vont se
passer (Matt 24.29-31). [6]

Par conséquent, nous savons que nous sommes à la fin des temps; nous y
sommes. Je ne connais pas combien de temps il nous reste. Il ne nous le dira
jamais, car Sa venue sera comme un voleur dans la nuit, mais, mon ami, mon
frère,  ma  sœur,  soyons  néanmoins  prêts.  Éprouvons-nous  nous-mêmes,
voyez-vous,  parce  que  le  monde  continuera  comme  avant. Ils  ne  sauront
même pas que c’est arrivé. Quand les portes de la miséricorde seront fermées,
les prédicateurs continueront à prêcher le salut, à inciter les gens à se repentir, et
ils continueront ainsi, comme ça toujours été le cas. Ce fut ainsi dans d’autres
âges et ce sera pareil dans cet âge. Et l’Enlèvement sera si soudain et si rapide
que le monde ne se rendra même pas compte qu’ils sont partis. C’est vrai. Ils
n’en sauront rien.  Il viendra et s’éclipsera avec elle. Elle sera partie, qu’ils
n’en sauront rien. Ainsi, soyez en prière. Priez pour moi. Je prie pour vous.
Nous ne savons pas quand cette heure arrivera, mais nous croyons que ce
sera bientôt.  Tenez-vous éloignés de ce qui brille.  Restez avec l’Évangile,
voyez-vous. Restez maintenant à cet endroit même et priez. [7]
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